

## ABSTRAK

Program vaksinasi menimbulkan banyak permasalahan di masyarakat. Kekhawatiran cukup besar terkait keamanan dan efektifitas vaksin, ketidakpercayaan terhadap vaksinasi covid-19, serta efek samping yang ditimbulkan setelah vaksinasi, dan persoalan kehalalan vaksinasi. Hal tersebut dapat mempengaruhi persepsi terkait keefektivitasan vaksinasi dan sikap kesediaan terhadap program vaksinasi. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis hubungan persepsi masyarakat terhadap vaksinasi covid-19.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian *correlation* dengan pendekatan studi *cross-sectional*. Populasi dalam penelitian ini adalah masyarakat desa batukerbuy Kecamatan pasean kabupaten pamekasan sebanyak 75 orang. Teknik Pengambilan sampel pada penelitian ini menggunakan tehknik *Probability Sampling* yaitu dengan Teknik *simple random sampling* dengan sampel sebanyak 64 responden. Variabel independen penelitian persepsi masyarakat sedangkan variabel dependen penelitian adalah vaksinasi Covid-19. Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan kusioner. Analisis data menggunakan uji ststistic *Rank Spearman*.

Hasil penelitian didapatkan dari 64 responden dengan persepsi negatif hampir setengahnya (48.4%) tidak melakukan vaksinasi. Hasil analisis data *rank spearman* diperoleh nilai  $\rho=0.000$  dengan tingkat kemaknaan  $\alpha = 0,05$  dimana  $H_0$  ditolak apabila  $\rho < \alpha$  yang berarti ada hubungan persepsi masyarakat terhadap vaksinasi Covid-19 di Desa batukerbuy kecamatan Pasean kabupaten Pamekasan.

Persepsi Masyarakat berhubungan terhadap vaksinasi Covid-19 di Desa Batukerbuy kecamatan Pasean kabupaten Pamekasan, diharapkan adanya pemberian edukasi serta informasi yang tepat kepada masyarakat mengenai program vaksinasi Covid-19 oleh tenaga kesehatan setempat yang bekerjasama dengan aparaturnya Desa, sehingga program vaksinasi tercapai maksimal dan kekebalan kelompok masyarakat meningkat.

**Kata kunci : persepsi masyarakat ; vaksinasi covid-19**